



Antrag

an das 70. Studierendenparlament

Länger verfügbares veganes Menü in der Mensa und bessere Kennzeichnungen veganer Optionen in der App

Das Studierendenparlament bittet das Studierendenwerk zu überprüfen, inwiefern es möglich ist, die Essensausgaben für das vegane Menü 15 Minuten länger, also bis 14:00 Uhr statt 13:45, geöffnet zu lassen. Dies wäre an Tagen, an denen es am Ausgang B keine vegane Option gibt eine große Verbesserung. Des Weiteren bittet das Studierendenparlament das Studierendenwerk die Kennzeichnung auf dem Speiseplan und in der App, welches Essen, mit welchen Beilagen vegan ist, transparenter zu kennzeichnen.

The student parliament requests that the Studierendenwerk may examine the possibility of keeping the food counters for the vegan menu open 15 minutes longer, until 2:00 p.m. instead of 1:45 p.m. This would be a significant improvement, at least on days when meals are also served at entrance B. Furthermore, the student parliament requests that the student services organization make the labeling on the menu and in the app, indicating which dishes and side dishes are vegan, more transparent.

Begründung

Aktuell schließen die Essensausgaben am Ausgang C um 13:45, zur gleichen Zeit, wo die Vorlesungen, die von 12:15 Uhr bis 13:45 Uhr gehen enden. Es ist zu dieser Zeit leider nicht möglich, noch zur Mensa zu gehen und veganes Essen zu erhalten, wenn das Menü bei Ausgang B nicht auch vegan ist, oder durch Weglassen von bestimmten Zutaten, wie Käse, oder dem Nachtisch, vegan gemacht werden kann. Durch die teils fehlende Kennzeichnung in der App ist es leider auch nicht immer möglich im Vorhinein zu planen, wo es zur welcher Zeit bestimmte Essenoptionen gibt.

Justification

Currently, the food distribution points at Entrance C close at 1:45 pm, the same time that lectures running from 12:15 pm to 1:45 pm end. Unfortunately, this makes it impossible to go to the mensa and get a vegan meal if the menu at Entrance B does not include a vegan option or cannot be made vegan by omitting certain ingredients like cheese or dessert. Due to the occasional lack of labeling in the app, it's also not always possible to plan in advance where specific meal options are available at certain times.